



Visitan diputados Campo Marte por Guacamaya Leaks

El año pasado, el grupo de activistas Guacamaya realizó un hackeo masivo a los servidores del Ejército y extrajo 6TB de información confidencial.

El secretario de la Defensa, el General Luis Cresencio Sandoval, fue citado a comparecer ante la Cámara de Diputados, pero nunca acudió.

En cambio, invitó a los diputados a visitarlo a sus oficinas. Tras meses de diferencias, el General ganó. Los legisladores acudieron hoy al Campo Marte.

“Lo que nos comentó es que realmente no hubo una filtración de datos que pudiera poner en riesgo la seguridad nacional”, explicó el diputado Sergio Barrera.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMu95H83wLbPCVs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213030&parId=75F18D3264FEE48F%212990&o=OneUp>